

Antrag Nr. 17-O-09-0010

SPD-Fraktion

Betreff:

Rücknahme Schließung der Wiesbadener Volksbank Filiale in Breckenheim - SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat Breckenheim rügt die sehr schlechte Informationspolitik der Wiesbadener Volksbank zur Schließung der Filiale in Wi-Breckenheim zum 31.10.2017.
2. Rücknahme der Entscheidung die Filiale der Wiesbadener Volksbank zum 31.10.2017 in Breckenheim zu schließen.
3. Im Fall einer negativen Entscheidung zum Erhalt der Filiale in Wi-Breckenheim, Aufrechterhaltung des SB-Service Bereiches am jetzigen Standort der Wiesbadener Volksbank in Breckenheim und Einrichtung einer mehrmals täglich verkehrenden Busverbindung zwischen Breckenheim und Nordenstadt.

Die Genossenschaftsmitglieder und Kunden der Wiesbadener Volksbank Filiale Breckenheim haben eine Mitteilung erhalten, dass die Filiale Wi-Breckenheim am 31. Oktober 2017 geschlossen wird und für Bankgeschäfte zukünftig die Filiale Wi-Nordenstadt auch mit seinem SB-Bereich zur Verfügung stehen würde.

Ältere Menschen und Menschen ohne PKW stehen damit vor großen Problemen und werden ihre Bankgeschäfte ohne die Teilnahme am Online-Banking nicht mehr abwickeln können. Da die Wiesbadener Volksbank als regionale Genossenschaftsbank nicht nur ihrem Gewinn, sondern vor allem auch ihren Genossenschaftsmitgliedern verpflichtet ist, wird der Magistrat gebeten, sich im Aufsichtsrat der Wiesbadener Volksbank dafür einzusetzen, dass die geplante Schließung der Filiale Breckenheim zurückgenommen wird.

Sollte ein solcher Antrag im Aufsichtsrat keine Mehrheit finden, fordert der Ortsbeirat Breckenheim den Magistrat auf dafür Sorge zu tragen, dass der SB-Bereich am jetzigen Standort bestehen bleibt und mehrmals täglich eine Busverbindung zwischen Wi-Breckenheim und Wi-Nordenstadt sichergestellt wird.

Wiesbaden, 18.09.2017